
 

 

REQUERIMENTO N° 01/13 

 

              Requeremos à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos 

termos regimentais, o envio de ofício ao Diretor Regional de São 

Paulo – Metropolitana, da Empresa Brasileira de Correios e 

Telégrafos, Sr. Wilson Abadio de Oliveira, e à Gerente dos 

Correios da Cidade de Guararema, Sra. Vera Lucia Trindade.  

JUSTIFICATIVA 

              Durante o mandato da Administração Municipal de 

Guararema, gestão de 2009/2012, foram realizadas várias reuniões 

com representantes da Câmara e da Prefeitura Municipal com 

representantes dos Correios, com a finalidade de buscar uma 

solução para a expansão da distribuição de correspondência em 

nosso Município. 

              As reuniões aconteceram na Sede da Câmara e da 

Prefeitura Municipal, na sede da Agência dos Correios na Cidade 

de Mogi das Cruzes, em São Paulo a até mesmo em Brasília. 

              O argumento dos representantes das Agências dos 

Correios era de que não seria possível expandir a distribuição 

de correspondências devido à falta de espaço físico para as 

bancadas, onde acontecem as separações das correspondências, e 

que o problema poderia se resolver caso os Correios tivessem uma 

sede com espaço físico maior e mais adequado. 

              Acontece que no fim do mandato foi inaugurada uma 

nova Agência dos Correios em nossa Cidade, com maior espaço 

físico para atendimento ao público, permanecendo a antiga sede 

apenas para separação, preparação e distribuição das 

correspondências, e mesmo assim não houve a tão prometida 

expansão na distribuição. 

              Grande parte do nosso Município continua sem 

contar com o benefício dos serviços da distribuição de 

correspondências, afetando principalmente os bairros mais 

afastados do centro da cidade, obrigando as pessoas desses 

bairros a se locomoverem até a Sede da Agência dos Correios. 

              Em contato com a Gerência da Agência de Guararema 

fomos informados de que, agora, deve ser feita uma nova 

recontagem, sendo que não há uma previsão para que isso seja 

feito. 



             

 

            Assim sendo, requeremos que seja informado o porquê 

da não expansão da entrega de correspondências, conforme havia 

sido tratado, uma vez que, inaugurada a nova Sede, a Agência dos 

Correios no Município de Guararema conta com dois prédios. 

            É de se ressaltar que a reclamação de munícipes 

perante os representantes da população guararemense é diária e 

constante, reivindicando a expansão de entrega de 

correspondências para os bairros que ainda não contam com o 

importante benefício. 

 

Guararema, 08 de fevereiro de 2013. 
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